
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Trastuzumabe entansina em monoterapia para 
tratamento pacientes com câncer de mama HER2- positivo - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

08/06/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É um medicamento que possibilitou maior chance de cura e controle em pacientes 
HER2+, resultados demonstrados na ASCO 2022.

5ª - Não

08/06/2022 Profissional de saúde

2ª - O  tratamento com Trastuzumabe pacientes com câncer de mama HER2, em que o tumor que já se espalhou para além da 
mama pode controlar a proliferação do tumor permitindo a remissão da doença por tempo indeterminado, trazendo uma maior 
expectativa de vida para a paciente.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - O  tratamento com Trastuzumabe pacientes com câncer de mama HER2 deveria ser incorporado na CONITEC em 
monoterapia, para o tratamento de pacientes com câncer de mama HER2-positivo metastático ou localmente avançado não 
ressecável.

13/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

15/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

17/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

18/06/2022 Paciente

2ª - As evidências clínicas estão apoiadas nos estudos e pesquisas realizados onde são  constatados a progressão livre da doença e 
a extensão da sobrevida. Além do conforto que é usar medicamento associado a quimioterapia com efeito induzido 
exclusivamente a célula  expressiva Her-2 sem  danos às demais.

3ª - Em relação a avaliação econômica, saúde ´pública necessita de apoio e inclusão de medicamenoas de ponta, Não tenho 
condições de arcar individualmente com o valor da monoterapia, mas esta, inclusa ao SUS vai permitir um barateamento no 
preço  e torná-la menos onerosa aos cofres públicos.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A incorporação do medicamento ao SUS permitirá o uso de quem realmente 
precisa e não dispõe de condições financeiras .É tratamento de primeira linha, realmente eficaz e aprovado internacionalmente 
a´pós publicações das pesquisas necessárias para seu reconhecimento pelos órgãos competentes.

5ª -    O uso de trastuzumabe e pertuzumabe,  em menos de 01 ano de aplicações reduziu  sensivelmente a extensão do meu 
diagnóstico, preciso continuar com esperança de que, no momento oportuno, poderei dar continuidade ao tratamento, aderindo 
ao TDM1, e assim saber que não estou sob uma sentença de morte

20/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Extrema importância para aumentar tempo de vida de diversos pacientes

5ª - Não

23/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

24/06/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Todos devem ter acesso a este medicamento.

5ª - Não

24/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O Instituto LAL acredita que a negativa baseada fortemente por questões 
financeiras não deveria se sobrepor aos ganhos que um determinado tratamento trará aos pacientes, seu núcleo familiar e 
também à sociedade.

5ª - Não

25/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

26/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - .De acordo com o Relatório para a Sociedade de nº 346, os estudos apontaram que, em relação à eficácia e à segurança, 
comparativamente a outras terapias, pacientes em uso de T-DM1 (trastuzumabe entasina) apresentaram melhor resultado de 
sobrevida global e de sobrevida livre de progressão da doença.

3ª - Atualmente, a opção disponível no SUS para o caso dela é a quimioterapia convencional, que é altamente tóxica e não é tão 
eficiente para interromper a progressão da doença. A doença em progressão requer mais tempo de internação, ocasionando 
maiores gastos para o Sistema Público de Saúde.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Pelo relato da paciente no relatório em questão, ficou claro o benefício do 
trastuzumabe entasina para a qualidade de vida dela, para a família, para o Sistema Público de Saúde e para a sociedade. 
Infelizmente há poucas opções terapêuticas para tratamento de CA de mama avançado HER2-positivo.

5ª - Considerando todo o benefício relatado na Perspectiva do Paciente, acreditamos que a CONITEC deve incorporar. Em nome 
das pacientes com câncer de mama avançado, pedimos a atualização das Diretrizes Diagnósticas Terapêuticas do Carcinoma de 
Mama com a inclusão da medicação em questão.
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - O estudo Fase III, EMILIA, as evidências mostram  o quanto é importante a continuação do tratamento alvo contra proteína 
HER2 para melhorar o controle da doença avançada, permitir mais sobrevida e ainda contribuir com a qualidade de vida das 
pacientes oncológicas que convivem com o câncer metastátic

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sou a favor a incorporação por que esta medicamento permite uma boa qualidade  
e tempo de vida apesar  da doença metastática. Apesar da doença ser se espalhado para além da mama, com o TDM1  a doença 
pode ser controlada por tempo indeterminado.

5ª - Não

27/06/2022 Profissional de saúde

2ª - Em anexo.

3ª - Em anexo.

4ª - Atualmente SES/SP possui 14 demandas judiciais para trastuzumabe entansina  100mg e 3 demandas judiciais para 
trastuzumabe entansina  160mg, que oneram o Estado de São Paulo em aproximadamente R$ 4 milhões/ano e R$ 0,5 
milhões/ano, respectivamente.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Secretaria de Estado da Saúde de São Paulo buscou entre os profissionais da rede, 
especializados na área do tratamento de paciente com câncer de mama HER2- positivo e obteve a contribuição anexa.

5ª - Em anexo.

27/06/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Sim, no documento em anexo

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Favorável a incorporação no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/06/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Os resultados clínicos apresentados em anexo evidenciam o impacto significativo que a tecnologia apresenta, com incremento 
na taxa de sobrevida em dois anos de 12,9%, de acordo com o estudo EMILIA, e taxa de sobrevida com incremento de 6,9 meses, 
conforme estudo TH3RESA.

3ª - Considerando uma eventual adequação de custos do controle, valor da utilidade, de eficácia do controle e duração de 
tratamento, houve importante redução frente ao relatório preliminar, podendo eventualmente traduzir em maior atratividade 
para a disponibilização da tecnologia neste cenário (em anexo)

4ª - Considerando uma eventual adequação de custos do controle, valor da utilidade, de eficácia do controle e duração de 
tratamento, houve importante redução frente ao relatório preliminar, podendo eventualmente traduzir em maior atratividade 
para a disponibilização da tecnologia neste cenário (em anexo)

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Roche reforça os benefícios robustos e valor apresentado pela tecnologia para os 
pacientes com tratamento de pacientes com câncer de mama HER2- positivo, e sua contribuição detalhada encontra-se em anexo.

5ª - A Roche reforça seu compromisso com o país e a sustentabilidade do Sistema Único de Saúde, estando à inteira disposição de 
V.Sas. para quaisquer esclarecimentos adicionais que se fizerem necessários.

Página 5 de 5


